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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Ein Besuch im Zoologischen Garten Magdeburg brachte kürzlich folgende Fragen auf: 
1. Ordnung und Sauberkeit des Zoogeländes lassen derzeit zu wünschen übrig. Warum ist 
das Zoogelände derzeit in schlechtem Pflegezustand? 
 
2. Erfolgt die gastronomische Versorgung der Besucher des Zoologischer Garten Magdeburg 
ausschließlich über das recht hochpreisige und dadurch wenig familienfreundliche 
Restaurant Africambo Lodge, oder gibt es weitere Anbieter? Wenn ja, welche und in 
welchem Zeitraum ist das Versorgungsangebot der anderen Anbieter verfügbar? Wenn nein, 
warum gibt es keine weitere Möglichkeit Speisen oder Getränke auf dem weitläufigen 
Zoogelände zu kaufen?  
 
3. Am Einlass des Zoologischen Garten Magdeburg wird bei der Bezahlung direkt ein 
Spendenanteil in Höhe von 1 Euro pro Erwachsenem Besucher berechnet. Der Besucher 
wird darüber mündlich informiert und hat dann die Möglichkeit, die Spende abzuwählen. Seit 
wann wird diese Spende von den Besuchern auf diese Weise gefordert? 
 
https://www.zoo-magdeburg.de/artenschutz-euro/ 
 
4. Wieviel Spendengelder sind im Jahr 2020, 2021 und 2022 über diese Aktion im 
Zoologischen Garten Magdeburg eingegangen und wofür wurden diese verwendet? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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